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【一問一答方式】 

 近 藤 康 夫 議員 

 

 

 

１ 日本一の住みよいまちにするための手だてについて 

（１）市民の命と健康を守り抜くための施策について 

  ① 新型コロナウイルスワクチン４回目接種の手順と方法等について 

  ② 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金及び一般財源等の 

活用実績の効果の検証は、されているのか。 

  ③ 温水プール施設改修計画の現状と課題について 

（２）地域経済活性化の方向性と知名度向上のための手だてについて 

  ① 下松市観光振興ビジョンの見直しのポイントは、何か。 

  ② シティプロモーション（市の売り込み、広告、宣伝活動）の強力な推進策

について 

（３）新たな未来を創るための施策について 

  ① 旧生野屋市営住宅解体後の跡地の利活用の考え方について 

  ② 廃止した中国電力下松発電所の跡地は、今後、どうなるのか。企業誘致の

考えはあるのか。 

 

 

 

２ 若い世代の人々が声をあげる機会を増やし、まちづくりの提案ができる 

場づくりについて 
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【一問一答方式】 

 堀 本 浩 司 議員 

 

 

 

１ ウクライナ支援について 

（１）市でできる対応について 

（２）避難民支援について 

 

 

 

２ 子どもたちの健やかな育成について 

（１）子どもたちへの安定した給食の提供について 

  ① 学校給食について 

  ② 保育園等の給食について 

（２）ヤングケアラーへの対応について 

  ① 学校での取組について 

  ② 市の取組について 

（３）ＬＧＢＴやＸジェンダーへの対応について 

  ① 学校での取組について 

  ② ジェンダーレス制服の導入について 

（４）コロナ禍における修学旅行等の実施について 

  ① キャンセル料が発生した場合の対応について 

（５）学校生活でのマスク着用について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 国保税のコロナ特例減免について 

（１）市の対応方針と実施内容について 

 

 

 

２ 国保税の均等割について 

（１）国の施策の考え方、市独自の対策について 

 

 

 

３ 子ども医療費助成制度の拡充について 

 

 

 

４ 地域公共交通網形成計画について 

（１）市内交通網形成の基本的構想について 

（２）現状と課題、今後の計画について 
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【一問一答方式】 

 永 田 憲 男 議員 

 

 

 

１ 地域社会を守る自治会組織について 

（１）自治会加入率の向上のためにできる政策を問う。 

 

 

 

２ 公共工事の発注について 

（１）地元建設業の現況について 

（２）入札制度の在り方について 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 防災行政無線の幅広い活用について 

 

 

 

２ 医療的ケア児の新たなサポート体制について 

 

 

 

３ ５０歳以上の帯状疱疹ワクチン接種について 

 

 

 

４ 子ども医療費助成制度の拡充について 
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【一問一答方式】 

 山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ ＪＲ西日本が赤字区間として単独での維持困難を公表した岩徳線の現状と市

の対応を問う。 

 

 

 

２ 政府の新型コロナ感染症に対する規制緩和が進む中、市民生活はどう変わっ

ていくのか。 

（１）「新しい生活様式」はどう変化していくか。 

（２）ワクチン接種の今後の取組について 

（３）市長から市民に向けてメッセージを 

 

 

 

３ 学校健診から見る子どもたちの健康づくりについて 

（１）全国保険医団体連合会の学校健診後治療調査からみる子どもたちの健康状

況について 

（２）要受診者となった児童・生徒の未受診の理由と対応について 

（３）子どもたちが要受診者にならないために、学校としてどのような取組がで

きるか。 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 安全・安心なまちづくり 

（１）新型コロナウイルス感染症から市民を守るための対策について 

  ① 高齢者への感染予防対策について 

  ② 年少者への感染予防対策について 

（２）災害から市民を守るための対策について 

  ① 自主防災組織の拡充対策について 

  ② 市民への情報周知対策について 

  ③ 小中学校の「逃げ遅れゼロ」の対策について 

 

 

 

２ マイナンバーカードの利活用について 

（１）利点及び欠点について 

（２）今後の利活用の対応について 
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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ 健康寿命の延伸と医療費適正化について 

（１）保健師による訪問指導の現状について 

（２）後期高齢者医療広域連合と連携したポリファーマシー対策事業について 

（３）適正服薬推進事業としてのお薬相談通知書発送について 

（４）残薬解消について 

 

 

 

２ 福祉の充実について 

（１）高齢者のバス・タクシー利用助成事業について 

（２）耳マーク対応の現状とさらなる活用方法について 

（３）お悔やみコーナー（ワンストップサービス）設置について 
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【一問一答方式】 

 渡 辺 敏 之 議員 

 

 

 

１ 下流の安全を第一としたダム管理を 

（１）異常降雨の被害を防ぐために早めの事前放流を 

 

 

 

２ 下松市温水プールの早期の修復について 

（１）建屋の躯体が劣化した要因について 

（２）修復に手間取る理由はどこにあるのか。 

（３）修復に要する財源について 

 

 

 

３ 現御屋敷山斎場の市民の火葬使用料は無料だが、第２公共埠頭に建設される

新斎場では１万円を徴収しようとしていることについて、市長としての見解を

問う。 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「変化への対応」行財政改革推進の考え方について 

（１）「第５次行財政改革推進計画」の成果と課題について 

  ① 計画最終年度（２０２１年度）の成果と新たな課題について 

（２）「第６次行財政改革推進計画」のポイントと進め方について 

  ① 第６次計画のポイントについて 

  ② 計画初年度（２０２２年度）特に力を入れるべき実施項目について 

 

 

 

２ 「ウィズコロナ」コロナと共生しつつ社会経済活動を正常化することに 

ついて 

（１）感染症対応２年間の対策の成果と今後のポイントについて 

① ２０２１年度の感染症対策のまとめについて 

② ２０２２年度の感染症対策のポイントについて 

  ③ 市独自事業の財源確保の考え方について 

（２）コロナと共生する市民生活について 

  ① ウィズコロナの考え方（マスク着用、イベント実施など）について 

  ② 市として国や県に要望すべきこと、市民にお願いしたいことについて 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

 

１ 犯罪被害者支援条例について 

（１）本市における犯罪被害者支援条例制定に向けて、これまでの活動の内容と

今後の予定について 

（２）先進地事例を参考にして一歩進んだ内容の条例をつくり、被害者支援推進

の起爆剤とできないか。 

 

 

 

２ 養育費の確保に行政が関わることについて 

（１）本市における養育費確保に向けたサポート体制の現状と今後の取組につい

て 
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【一問一答方式】 

 斉 藤 マリ子 議員 

 

 

 

１ 市内におけるいじめや不登校の状況と映画制作について 

（１）市内小中学校におけるいじめや不登校の状況について 

（２）これまで市が培ってきた映画制作のノウハウを生かし、心の教育を推進す

る映画制作ができないか。 

 

 

 

２ 子ども医療費助成制度のさらなる拡充について 

 

 

 

 

 

 


